

Cuba promueve en China cartera de negocios en el sector minero



Beijing, 16 may (RHC) Directivos cubanos promueven aquí oportunidades de negocio en el sector minero, con el fin de atraer la inversión del empresariado chino en la mayor isla caribeña como una vía para optimizar esa industria y expandir el desarrollo económico.

Con tal motivo una delegación del Ministerio de Energía y Minas realizó este martes un seminario de intercambio en la embajada del país antillano para proponer a empresarios e instituciones chinas diversos proyectos.

El objetivo del evento es suscitar la cartera de oportunidades para la inversión extranjera del sector minero en Cuba, vinculado la actividad del níquel y el cobalto.

Vamos a profundizar más en los temas del níquel porque son los que tienen un mayor nivel de conocimiento y de intercambio con empresas chinas, explicó a Prensa Latina Alexis Góngora, subdirector general de Minería.

Comentó que existe un gran nivel de avance en el proyecto de ferroníquel en el cual concurren varias compañías chinas, además de visualizarse un fuerte progreso con la empresa Metallurgical Corporation of China (MCC), con la cual ya se trabaja sobre la base de documentos suscritos.

Subrayó el interés de la parte china desde hace años por invertir en el sector y aclaró que los proyectos mineros están muy vinculados al costo y requieren de un largo plazo debido a la investigación geológica, el estudio de prueba de los minerales y la búsqueda de la tecnología que llevan implícitos.

A juicio del experto, China cuenta con dos factores valiosos que se deben aprovechar y conjugar, el financiamiento y la tecnología para procesar los minerales.

Por nuestra parte, tenemos la oportunidad, los yacimientos, contamos con una ley muy flexible para este sector, y lo que debemos ahora es realizar un trabajo serio para avanzar en la cooperación, dijo.

Igualmente Góngora abogó porque estos intercambios sirvan para suscitar la exportación de otros productos del sector minero cubano como la zeolita, el, el cromo, el carbonato, el doré de oro, que aún no se promocionan en el mercado chino.

Asimismo el embajador de Cuba en este país, Miguel Ángel Ramírez, resaltó que China ha sido uno de los principales clientes del níquel cubano en los últimos 15 a 20 años.

A China nos unen fuertes lazos de amistad y la cooperación bilateral ha sido de beneficio mutuo. Como ha reiterado el presidente Xi Jinping, nuestras naciones son amigas, compañeras y hermanas, manifestó el diplomático.

Explicó que en las agendas de las sesiones de trabajo entre los dos gobiernos, ha sido evaluada y discutida la participación china en el programa de desarrollo económico y social de Cuba, en el cual el progreso de los recursos minerales alcanza especial atención por parte de ambas administraciones.

La cita persigue desarrollar trabajos de reconocimiento o investigación geológica en varias regiones de Cuba para metales preciosos (oro y plata), metales base (cobre, plomo, zinc) y otros minerales de interés (cromo, platinoides, micas, caolines, wolframio), se conoció en el encuentro.

Todo ello con el fin de localizar depósitos de esos recursos que resulten económicamente atractivos y que en el futuro argumenten la constitución de empresas mixtas para la explotación, procesamiento y comercialización de los referidos minerales.

Uno de los recursos naturales de mayor potencialidad para Cuba lo constituyen los minerales lateríticos que caracterizan la región oriental en la provincia oriental de Holguín, así como en las zonas central y occidental de Camagüey y Pinar del Río, que contienen importantes porcentajes de hierro (Fe), níquel (Ni), cobalto (Co) y otros metales importantes.

Cuba posee una de las mayores reservas de níquel del mundo y ocupa el segundo lugar en el planeta en reservas de cobalto, y vende sus producciones a más de 30 naciones.

Según expertos, económicamente la explotación industrial del níquel y el cobalto le ha representado al gobierno cubano una fuente importante de ingresos, imprescindibles para su desarrollo, siendo el gigante asiático uno de los principales clientes en los últimos 15 años.

China es un gran consumidor de metales no ferrosos -como el níquel, el cobalto, y el hierro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/129847-cuba-promueve-en-china-cartera-de-negocios-en-el-sector-minero>



Radio Habana Cuba